

INTERVIEW

du MINISTRE de l'Information

de la

RÉPUBLIQUE

DÉMOCRATIQUE

POPULAIRE du YEMEN

R.D.P.Y.

de la

RÉPUBLIQUE

L'ARABIE SAOUDITE, A LA TETE DES FORCES

REACTIONNAIRES DES PAYS DU GOLFE ARABIQUE, SE PREPARE

A ENCELER LE REGIME D'AVANT-GARDE DU YEMEN DEMOCRATIQUE.

9... Le journal EL HADEF, organe du Front Populaire de Libération de la Palestine ( F.P.L.P. ) a rencontré le camarade Rached Mohamed THABEL, Ministre de l'Information de la République démocratique Populaire du Yémen. Le dialogue s'est engagé sur l'expérience de la Révolution au Yémen démocratique, sur les complots que celui-ci doit affronter et sur le rôle de l'organisation.

---- La Révolution au Yémen démocratique a pu, grâce à l'appui des masses renforcer la lutte contre le colonialisme et ses valets et, avec le soutien des progressistes de tous les pays, arracher la victoire sur l'occupant britannique.

Une fois l'indépendance acquise, pour poursuivre la lutte pour l'édition du socialisme sur les fronts politique, économique et culturel, et à partir d'ici, nous renforçons avec nos modestes possibilités, les mouvements de lutte de libération dans l'ensemble du monde arabe.

Toutefois, dès le début de la Révolution nous savons d'avance que l'imperialisme ne nous laisserait pas nous engager dans cette voie sans nous créer toutes sortes de difficultés et fomenter maints complots. Nous savons d'avance que le chemin était dur et difficile, spécialement en ce qui concerne la consolidation de notre régime d'avant-garde, aussi avons-nous cherché à renforcer notre ligne de classe de façon à diriger la lutte sur des bases socialistes scientifiques. Nous savons également d'avance que, dans cette région encerclée de bases imperialistes yankees et de forces réactionnaires, nous ne progressions pas sans problèmes et sans détours mais, grâce à l'appui des masses qui travaillaient d'arrache-pied, nous avons réussi à mettre en route de nombreuses réalisations, que nous avons accordé une grande importance au plan économique de façon à consolider les acquis de la Révolution afin que les forces réactionnaires ne puissent pas mettre à profit notre sous développement pour venir à bout de notre Révolution. Pendant l'étape de Libération Nationale, les luttes populaires menées sous la direction du Front National ont abouti à contraindre un moment heureux. Après l'indépendance le Front National a intensifié la lutte en vue de résoudre tous les problèmes et d'éviter tous les pièges que rencontrait notre Révolution dans la voie qui doit la mener au ~~socialisme~~ socialisme scientifique, voie qui s'accompagne de changements en profondeur dans tous les domaines à la fois politique, économique et social. Le Front National a également engagé une lutte acharnée contre les forces de droite qui avaient pu se glisser au sein même du Front et qui

avaient réussi au début de l'indépendance, à mettre la main sur un certain nombre de leviers politiques.

À partir du 22 juin 1969 le Front National a commencé à remettre sur pied un plan économique afin de développer dans la mesure du possible le niveau de vie de la population. Un plan triennal fut conçu sur la base objective des conditions économiques, sociales et culturelles et en coordination avec les demandes de changements dans les différentes branches. Nous pensons que notre devoir est de concevoir les principes d'une planification scientifique comprise sur la base des conditions concrètes existant dans notre pays.

au début de l'application du plan triennal on s'attendait à commettre des erreurs, mais bien au contraire les résultats se révélèrent extrêmement encourageantes et, de ce fait, nous avons mis au point un nouveau plan quinquennal, en mettant à profit l'expérience du plan triennal. Le but principal de ce nouveau plan est d'éponger le chômage, de développer les secteurs culturel et médical et de nous donner aucune chance aux forces ennemies qui cherchent à trapper notre révolution de l'intérieur. Nous nous basons pour l'élaboration des plans sur l'analyse des conditions concrètes du moment et limiter les tâches de base dans chaque étape. Enfin, nous cherchons à lier au maximum le problème économique à la question de l'organisation, à notre avis, est la question cruciale. Pour mener à bien les tâches de la révolution qui évoluent à chaque étape, le facteur organisationnel joue un très grand rôle nécessaire au développement de l'économie.

De plus nous sommes convaincus que, si nous ne réussissons pas à organiser toutes les forces des masses laborieuses, nous ne parviendrons jamais à réaliser les buts révolutionnaires que se sont assignés les masses. Toutes les expériences révolutionnaires qui ont pu être tentées par le passé dans différents pays, ont prouvé. Organiser toutes les forces disponibles avec des idées et des pensées révolutionnaires est fondamentalement si nous voulons réussir dans les tâches que nous sommes fixés; cette question reste liée à la formation des cadres susceptibles de développer le travail des masses sur les plans politique et idéologique. En fin de compte le Front National a accompli un certain nombre de bonds en avant et a réalisé des changements en profondeur sur les plans politique, économique, social et culturel sur des bases matérialistes nouvelles en une réalité sociale nouvelle.

9... La révolution au Yémen démocratique est aux prises constantes non seulement avec les complots des impérialistes, mais aussi avec ceux des réactionnaires dans la région du Golfe Arabique. Quels sont les moyens que se donne l'organisation d'avant-garde du Front National pour affronter ces sabotages systématiques et l'encerclement impérialiste?

---- Les forces réactionnaires devant les succès grandissants de notre révolution, ont tout mis en œuvre pour la faire échouer en renforçant les attaques militaires aux frontières au moyen d'unités de plus en plus importantes, en multipliant les actions de sabotage à l'intérieur du pays, en sous-estimant les réalisations économiques de base de la révolution et en semant la confusion. Mais toutes leurs tentatives criminelles se heurtent à la vigilance de notre peuple et à l'organisation solide des couches laborieuses. Quant à la réaction séoudite qui s'est manifestée toutes ces dernières

années, après qu'elle ait constaté les changements radicaux apportés par la révolution, plus particulièrement en ce qui concerne la vie sociale; elle n'a pas été épargnée par les vents de la révolution yéménite qui a désormais commencé à faire trembler les vallets de l'impérialisme qui protègent les intérêts impérialistes dans la région et dont l'Arabie Séoudite est un éminent représentant comme le démontrent les derniers complots fomentés dans le but de pousser le peuple yéménite à s'entretuer et à faciliter ainsi la pénétration impérialiste.

Dans l'étape actuelle, les principaux objectifs de l'impérialisme et de la réaction sont de toute évidence l'encercllement du régime du Yémen démocratique.

La dernière visite de Kissinger avait pour but d'organiser la région en véritable bastion impérialiste qui protégerait de ce fait en permanence les intérêts américains. Ace propos Kissinger prétendait éliminer "tout ce qui entrave les intérêts impérialistes et cour des vallets dans la région du golfe Arabique".

Ainsi constate-t-on que :

- des mouvements militaires se coordonnent entre Qabous et le Shah d'Iran - Qabous a offert dernièrement à l'Iran quelques îles arabes pour former des bases militaires contre le Yémen démocratique.
- que les forces militaires séoudites patrouillent sur les frontières des 4e et 5e gouvernorats du pays
- que la 7ème flotte américaine sillonne dans la Mer Rouge
- que différents mouvements de troupes sionistes basées dans certaines îles occupent au sud de la Mer Rouge en direction des îles yéménites proches de Bab-El-Mandeb sont signifiées.

Tous ces mouvements impérialistes et réactionnaires constituent un danger contre le régime du Sud-Yémen, contre le mouvement national du Golfe, représenté par le F.P.L.O.G.A., contre le mouvement national au Yémen et contre la partie Nord de toute la région.

Il est de notre devoir et du devoir de tous les mouvements de libération nationale dans le monde arabe de répondre d'une manière organisée et déterminée aux forces impérialistes - en multipliant et en renforçant les luttes dans la région et en dénonçant leurs plans criminels qui ont pour but l'appropriation de tout le monde arabe.

Q;... Pouvez-vous donner un compte-rendu des travaux effectués lors des réunions des commissions bipartites d'unification concernant l'unité de tout le peuple Yéménite.

---- Les forces réactionnaires ont exploité le mot d'ordre de "l'unité du peuple Yéménite" afin de détruire les sentiments patriotiques des masses et empêcher la réalisation de cette unité.

Le colonialisme britannique comme tout colonialisme était basé sur les principes de division et d'exploitation; nous avons encore aujourd'hui à subir les séquelles de cette occupation. De même, encore aujourd'hui le régime du Nord continue à être régi par des lois ancestrales

(AN LAIRIA ET AL ACHARIA).

Toutes ces réalités objectives rendent notre tâche difficile et demandent un travail de longue haleine pour mener à bien l'unité de tout notre peuple et opérer des changements économiques, sociaux et culturels. Les forces hostiles à notre unité se sont servies des survivances du colonialisme pour tenter d'empêcher la construction de la société nouvelle et ont essayé de jeter le peuple Yéménite dans le massacre et dans des luttes intestines pour prouver ainsi au monde qu'il existe des frontières entre les deux parties du Yémen et liquider plus facilement le régime d'avant-garde du Sud-Yémen et imposer leur domination

à toute la région.

C'est précisément sur ce point capital et devant cette situation que toutes les forces patriotiques ont fait rage contre cette bande de comploteurs pour faire échouer leurs plans criminels et, en second lieu, travailler et employer toutes les formes de lutte nécessaires sur des positions naturelles, bien fondées et en accord avec les réalités de la vie yéménite; et mener un travail de sabotage contre les forces réactionnaires qui cherchent à exécuter leurs plans de massacre et de division.

Ainsi pouvons-nous sauvegarder et renforcer le développement économique au Sud et à partir d'ici, pouvons-nous faire évoluer le travail afin de changer les réalités actuelles au Nord pour réaliser les buts que se sont assignées les masses au Yémen.

Lors du déroulement des luttes pour la construction de l'unité de notre peuple, nous mettons toujours en avant des mesures d'une portée précise et une analyse concrète de la situation historique présente de notre pays.

La Résolution du Caire d'octobre 1972 avait précisé les réalités et les buts objectifs de notre peuple pour la construction d'un Yémen démocratique unifié et avait marqué le début de la lutte des masses Les travaux des commissions ont pris des initiatives pour faire progresser et coordonner leurs efforts avec la nature des conditions actuelles du pays. Mais les faits l'ont démontré, la réalisation de l'unité du peuple yéménite n'est pas l'affaire d'une équipe limitée mais la participation des masses populaires est indispensable pour construire un Yémen Démocratique Unifié afin d'assurer la garantie de notre unité.

... La réaction a commencé à entreprendre des attaques directes contre les forces patriotiques dans le but de les liquider - Comment la révolution yéménite regarde-t-elle cette phase?

Les milieux impérialistes attachent une importance toute particulière à la région du Golfe Arabique, cela se traduit par des visites permanentes réalisées par des représentants Américains, Britanniques et Français. Lors de leurs différentes visites, ils donnent des "instructions" à leurs vassaux locaux et à leurs hommes de main qui savent bien de quelle façon les représenter. Tous les moyens leur sont bons pour les inciter à frapper le mouvement National au Nord de la région du Golfe et à encercler le régime démocratique du Yémen du Sud, pour précipiter son "étrangement". Comme le révèle clairement le congrès des diplomates U.S. à Téhéran; la question posée à l'ordre du jour était de savoir "comment briser et abattre les mouvements révolutionnaires du Golfe et le régime démocratique du Yémen du Sud" Nous sommes convaincus que les visées impérialistes sont étendues, qu'elles ne sont pas limitées à une zone restreinte, mais que bien au contraire leur intention est de s'étendre et de s'imposer au possible. Leurs plans ont pour but de détruire l'ensemble des mouvements de libération nationale dans le monde arabe. Mais l'importance de leurs intérêts dans le Golfe les oblige à multiplier les complots pour mieux "sécuriser" leurs intérêts.

La dernière visite de Kissinger en Arabie Séoudite avait pour but de tranquilliser le roi Fayçal et l'assurer qu'il est et restera toujours l'allié numéro 1 de l'impérialisme. Ainsi les intérêts U.S. se trouvent-ils protégés et renforcés grâce au rôle de gardien honnête joué par le gouvernement de l'Arabie Séoudite.

A la suite de cette visite très vite ont commencé des opérations militaires impérialistes et réactionnaires dans le Golfe et le Nord de la région et aux abords des frontières du Yémen démocratique en